

Abteilung

# Basketball

bei der Spvgg Möckmühl



Leider begann bald nach der Schule für alle die Studien- und Ausbildungszeit, und das gemeinsame Basketballspielen wurde aus zeitlichen und logistischen Gründen immer seltener. Doch unsere Leidenschaft für Basketball war nicht so leicht tot zu kriegen! Deshalb gründeten wir im Jahr 2014 die Abteilung Basketball der Spvgg Möckmühl. Somit ist Basketball die jüngste Abteilung der Spvgg Möckmühl.

## Training

Im Vordergrund steht bei uns, einer kleinen Gruppe im Alter von 15 bis 30 Jahren, der Spaß am Spiel und die Gemeinschaft als Team – frei nach dem vorangestellten Motto von Michael Jordan! Unser Training findet montags von 20 – 22 Uhr in der Grundschulhalle statt.

## Ziele

Leider mussten wir in den letzten Monaten den einen oder anderen Rückschlag verkraften. Aufgrund von Spieler- und Trainermangel sahen wir uns in der letzten Saison gezwungen, unsere Herrenmannschaft sowie unsere U12 aus dem Spielbetrieb zurückzuziehen.

Für die kommende Saison sind wir aber im Moment wieder in der Vorbereitung, eine schlagkräftige Truppe für unsere Herrenmannschaft auf die Beine zu stellen, um wieder angreifen zu können. Deswegen sind wir vor Allem auf der Suche nach engagierten Leuten, die unserer Sportart etwas Gutes tun wollen.

## Ansprechpartner und Kontakt

Abteilungsleiter Lukas Witting ist erreichbar über [lukas.witting@hotmail.de](mailto:lukas.witting@hotmail.de) oder 0171-7050113. Weiterhin sind wir in Facebook aktiv unter Spvgg Möckmühl Basketball.



## Entstehung der Abteilung

*Just play. Have fun. Enjoy the game. (Michael Jordan)*

Als wir alle noch zur Schule gingen, war der Basketballplatz unser zweites Zuhause. Jede freie Stunde wurde genutzt, um gemeinsam zu trainieren und ein Spiel nach dem anderen zu zocken.